

Qualitäts-, Umwelt- und Energiepolitik



Die Unternehmenspolitik ist Anweisung zur Qualität, Nachhaltigkeit, verantwortungsvollem Umgang mit Energie, zum Umweltschutz sowie Einhaltung aller Vorgaben zur Arbeitssicherheit an alle Mitarbeiter in der Kunststofftechnik Krug GmbH, der Krug Meerane GmbH & Co. KG, der Krug Hungary Kft. sowie dem Formenbau Krug GmbH.

Wir verpflichten uns zu Qualität, Umweltschutz sowie nachhaltigen und verantwortungsvollem Umgang mit Energie und anderen Ressourcen.

Wir verpflichten uns zur Erfüllung geltender rechtlich, relevanter, bindender und anderer Verpflichtungen aus unserem Kontext.

Wir verpflichten uns zur fortlaufenden Verbesserung unserer Managementsysteme, um unsere qualitäts-, umwelt- und energiebezogene Leistung zu verbessern.

Wir unterstützen die Beschaffung von energieeffizienten Produkten und Dienstleistungen sowie auslegungsbezogene Tätigkeiten, die die Verbesserung der energiebezogenen Leistung berücksichtigen.

Wir verpflichten uns, die Verfügbarkeit von Informationen und erforderlichen Ressourcen zum Erreichen von Qualitäts-, Umwelt- und Energiezielen sicherzustellen.

Im Fokus steht die Verbesserung der Kunden- und Mitarbeiterzufriedenheit.

Wir verpflichten uns im Rahmen der jeweils geltenden Rechte und Gesetze, jeder Form von Diskriminierung, Korruption oder ethischem Fehlverhalten entgegen zu treten und sicher zu stellen, dass es im Rahmen unserer Unternehmertätigkeit Beachtung findet. Wir respektieren, unterstützen und beachten die Einhaltung der international anerkannten Menschenrechte.

Wir verpflichten uns zur Umsetzung der Unternehmenspolitik zu folgenden Zielen.

- Unsere Kunden jederzeit zufrieden zustellen,
- Umweltbewusstsein und Umweltschutz in Planung und Produktion,
- Termin-, kosten- und qualitätsgerechte Erfüllung unserer Aufträge,
- Fortlaufende Verbesserung der Qualität und des Umweltschutzes,
- Verantwortlicher Umgang mit den Ressourcen.

Die Unternehmenspolitik wird auf der Homepage der Öffentlichkeit zugänglich gemacht.

Breidenbach, 03.01.2024



Geschäftsleitung

Quality, environmental and energy policy



The company policy is instruction on quality, sustainability, responsible use of energy, environmental protection and compliance with all occupational safety requirements for all employees at Kunststofftechnik Krug GmbH, Krug Meerane GmbH & Co. KG, Krug Hungary Kft. and Formenbau Krug GmbH.

We are committed to quality, environmental protection and the sustainable and responsible use of energy and other resources.

We commit ourselves to the fulfillment of applicable legal, relevant, binding and other obligations in our context.

We are committed to continuously improving our management systems to improve our quality, environmental and energy performance.

We support the procurement of energy-efficient products and services as well as design-related activities that take into account the improvement of energy-related performance.

We commit ourselves to ensuring the availability of information and resources needed to achieve quality, environmental and energy goals.

The focus is on improving customer satisfaction.

We undertake to respond to any form of discrimination, corruption or ethical misconduct within the context of applicable laws and regulations and to ensure that it is respected in our entrepreneurial activities. We respect, support and respect compliance with internationally recognized human rights.

We commit ourselves to the implementation of the company policy to the following goals.

- To satisfy our customers at any time,
- Environmental awareness and environmental protection in planning and production,
- On-time, cost and quality fulfillment of our orders,
- Continuous improvement of quality and environmental protection,
- Responsible handling of resources.

The company policy is made public on the homepage.

Breidenbach, 03.01.2024



management director